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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en relación al 
inmueble sito en calle Francia Nº3670 de la ciudad de Rosario, donde 
funcionara la Comisaría 18ª de la U.R. II de Policía, se sirva efectuar las 

mejoras edilicias que fueren menester para la puesta en funcionamiento de 
esa dependencia, o similar, que asegure a los vecinos presencia policial y 
cercanía. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Vecinos de la zona sudoeste de Rosario me han hecho llegar su 
preocupación ante la creciente ola de inseguridad e indignación ante lo que 
consideran un deficiente manejo de los recursos del estado. Es que 

consideran que, al aumento de la delincuencia, se le contrapone el 
abandono por parte del estado que los deja desamparados. Les indigna lo 
que consideran el repliegue de la Policía en el barrio, que se materializó con 

el cierre de la Comisaría 18ª. 

La eliminación progresiva de comisarías en la ciudad de Rosario comenzó en 
el año 2016 con la idea de mejorar la capacidad de respuesta del sistema y 
aumentar la presencia policial en calle, y en ese contexto se produjo el 
cierre de la 18ª. Pero entienden que, no solo no se logró una mejor 
repuesta, sino que se sienten solos, más lejos, y tan abandonados como el 
edificio de avenida Francia 3670 donde funcionara, una muestra del fracaso 
de las políticas del frente progresista en materia de seguridad, que comenzó 
por desmantelar dependencias en lugar de mejorarlas, optimizarlas o 
sustituirlas sin dejar al desamparo a la población. 

Es que toda la parafernalia publicitaria de la gestión anterior con maquetas 
de lo que serían las estaciones policiales multimodales con tecnología de 
punta y la central OJO, estuvo direccionada más a satisfacer cuestiones 
ideológicas que a resolver la preocupación ciudadana en cuanto al combate 
de la inseguridad. 

Los vecinos quieren se reestablezca en dicho inmueble la comisaría o alguna 
otra dependencia policial de cercanía, lo que permitirá, entienden, un 
conocimiento más concreto de las necesidades del barrio en materia de 
seguridad, además del efecto disuasivo que generaría su presencia. 
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 
de este proyecto. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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